

# Antrag Nr. 16-O-22-0028

## CDU

---

### **Betreff:**

Beseitigung einer Gefahrenstelle in der Freudenbergstraße [CDU]

### **Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, schnellstmöglich dafür Sorge zu tragen, dass eine, im Zuge des Kreiselausbaus entstandene Gefahrenstelle zwischen dem Kreiselausgang Freudenbergstraße / Ecke Stielstraße wieder entschärft wird.

### **Begründung:**

Im Kreiselausgang befinden sich nach allen Seiten gem. den geltenden Vorschriften durchgezogene Linien, die ein Überholen in diesen Bereichen verbieten.

Im Kreiselausgang Richtung Bahnlinie endet diese durchgezogene Linie ca. 4 m vor einem Verkehrsschild, welches auf ein „Absolutes Halteverbot“ ab dieser Stelle hinweist. Fahrzeuge nutzen diesen kurzen Straßenabschnitt zwischen Ende der durchgezogenen Linie und Beginn des Absoluten Halteverbots regelmäßig als Parkzone. Der Verkehr in Richtung Bahnlinie ist dadurch gezwungen, die durchgezogene Linie zur Weiterfahrt überfahren zu müssen. Die beigefügten Fotos sollen helfen, die beschriebene Situation zu verdeutlichen.

Wiesbaden, 25.05.2016